con los de La Garriga, disputando una copa ofrecida por el Iltre. Sr. Deán del Vallés, que presenció el partido, que ganaron nuestros Jóvenes por el magnífico tanteo de 15 á 26, después de varias interesantes alternativas, en las que, no obstante, se pudo ver un seguro dominio local.

El Dr. Juan B. Serrat, pbro, hizo entrega del trofeo al equipo ganador, elogiando el buen comportamiento de ambos cincos y congratulándose del franco éxito obtenido.

El día 29, por la mañana, en la misma Plaza, jugaron los Aspirantes de La Garriga con los de Granollers, disputando una copa de los Jóvenes de Acción Católica, ganando los locales por 26 á 19, en medio de un calor asfixiante bajo el sol magnífico que lucía. El Rdo Consiliario, José Arans, hizo entrega del trofeo a los ganadores, correspondiendo éstos con palabras de gratitud.

Nuestros baloncestistas demostraron saber jugar y es lástima que no se dediquen con más asiduidad a este magnífico deporte

Ping-pong. — En nuestro Centro tuvo lugar un Campeonato de ping-pong por parejas, que ganó la que formaban los jóvenes Ulldemolins-Bertrán después de un magnífico partido con la pareja Jalencas-Grau.

Después de este Campeonato se organizó otro por el sistema de promoción bajo el título de Perpétuo-promocional, que terminó en un interesante encuentro entre los jugadores Jalencas y Ulldemolins. La final, celebrada el día 25 de Julio, festividad de Santiago Apóstol, reunió en nuestro Centro gran número de aficionados. Ganó el campeonato el joven Ulldemolins, que fué muy felicitado.

El día 22 de Agosto se jugó un torneo de ping pong con un equipo del Centro de J A C. E. de Santa María del Mar, de Barcelona, el cual ganó por 4 puntos a uno después de 4 partidas de simples y una de dobles.

También se celebró un campeonato de ping-pong por eliminatorias, que se adjudicó Alfonso Ulldemolins después de varias eliminatorias en las que le tocó jugar contra los veteranos Jalencas, Bertrán y Melillas

Una triste noticia. - Al terminar la redacción del presente Boletín nos ha llegado la noticia de la muerte de nuestro inolvidable Rdo. Alberto Olivella, (g. E. P D.), que fué Cura Regente de esta Parroquia y por tanto. Consiliario de Juventud de Acción Católica de nuestra Comarca Al elevar nuestras v Deanato oraciones a Dios por el eterno descanso de su alma, mos a nuestros lectores que le dediquen un piadoso recuerdo en sus ruegos, al par que debemos olvidar su magnifico ejemplo de sacrificio y bondad.

Dios mediante en el próximo número daremos algunas notas sobre su paso y sus huellas en nuestras Juventudes.